
Mi chiamo Angelo Gerosa, ho 63 anni e vivo dall’età di 10 anni a Sesto San Giovanni. Dal 1980 fino al 
Giugno 2022 ho lavorato in Asl (ora ATS) come Tecnico della Prevenzione, per la tutela della salute e 
della sicurezza nei luoghi di lavoro svolgendo indagini giudiziarie in materia di infortuni sul lavoro, 
materia per cui continuo a fare formazione. Da giovane studente lavoratore mi sono laureato a pieni 
voti presso l’Università di Bologna in storia, che è rimasta la mia grande passione assieme alla 
montagna ed al ciclismo, a cui mi dedico nel tempo libero. Ho due figli, Alessandro e Andrea. 

Ho sempre creduto nella politica svolta sul territorio, iniziando l’impegno politico nell’Unione Inquilini 
e presiedendo la Cooperativa CELES di Sesto San Giovanni, che con oltre 500 soci promosse attività 
culturali e ricreative. Per molti anni sono stato consigliere di quartiere e poi consigliere comunale a 
Sesto San Giovanni, inizialmente per Democrazia Proletaria e successivamente per Rifondazione 
Comunista. Incarico che per anni svolsi fianco a fianco con il gruppo dei Verdi, con una comunanza di 
intenti che rivive oggi nell’alleanza Verdi Sinistra Italiana. Particolarmente entusiasmante fu 
l’esperienza da vicesindaco, con delega all’urbanistica, alla casa ed all’edilizia, che svolsi dal 1994 al 
2002 nelle giunte presiedute da Filippo Penati, il primo sindaco eletto direttamente dai sestesi. Negli 
ultimi anni ho anche rappresentato i Comuni della provincia di Milano presso il CdA di ALER. 

Nella veste di assessore, ho avuto la fortuna di gestire tante sfide centrali per la città: la riconversione 
delle aree dismesse Breda, Marelli, Garelli, Transider, Falck Concordia Sud e altre; l’avvio dei piani di 
recupero per la riqualificazione dei quartieri di Cascina Gatti, Parpagliona, Villaggio Falck e di molti 
dei luoghi centrali della città, da Piazza Petazzi a Piazza Rondò al Rondinella. Un lavoro che ha attirato 
attenzioni e riconoscimenti a livello mondiale, portando a una collaborazione con l’OCSE, una 
conferenza a Bruxelles con l’allora Commissario Europeo Mario Monti e molteplici inviti a raccontare 
l’esperienza di Sesto San Giovanni presso città di tutto il mondo tra cui Stoccarda, Francoforte, San 
Paolo del Brasile, Los Angeles, San Francisco, Zlin, Saint Denis. Interventi e politiche che hanno anche 
trovato spazio su diverse pubblicazioni di rilievo. 

Nel 2012 ho scelto di non ricandidarmi per favorire il ricambio generazionale e lasciare spazio a nuove 
energie, continuando l’impegno politico in altre forme. Nel 2015 sono stato tra i promotori 
dell’Associazione Amici di Bibbona, per valorizzare la trasformazione della mitica ex colonia toscana 
di Sesto San Giovanni. Fino al 2017 sono stato nel Consiglio direttivo di Audis, associazione aree 
urbane dismesse. 

Attualmente sono nel consiglio direttivo dell’associazione Ambiente e Lavoro, sono volontario presso 
l’Università della Terza Età di Sesto San Giovanni in qualità di docente di Storia dei partiti politici e 
sono segretario cittadino di Sinistra Italiana. Alle elezioni Comunali di Giugno 2022 sono stato il 
candidato con più preferenze della Lista Europa Verde - Sinistra Italiana. 


